

Se jubilan de CFE por miedo a cambios (Reforma 21/04/14)

Se jubilan de CFE por miedo a cambios (Reforma 21/04/14) Por Alejandra López Cd. de México México (21 abril 2014).- El temor de los empleados de la Comisión Federal de Eelctricidad (CFE) a perder sus privilegios con la reforma energética ha llevado a muchos a anticipar su jubilación. De acuerdo con la paraestatal, anteriormente, de cada 10 trabajadores que tenían la posibilidad de jubilarse, 7 optaban por esta salida, y otros 3 se quedaban en sus puestos. En el último año, esta proporción ha aumentado a 9 de cada 10. Consultada al respecto, la CFE informó que, entre 2009 y lo que va de 2014, se han jubilado 13 mil 231 trabajadores, de los cuales 47.3 por ciento lo hizo de forma anticipada. El número de jubilados de la paraestatal pasó de 35 mil 826 en 2011 a 39 mil 519 en 2013. Y es que las condiciones de jubilación en la paraestatal son, al día de hoy, muy atractivas. Si un empleado ingresó a la Comisión antes del 18 de agosto de 2008, no sólo no tiene un límite de edad para jubilarse, sino que puede recibir el 100 por ciento de su salario. Además, al momento de retirarse, todos tienen acceso a una prima de antigüedad equivalente a 25 días de salario por cada año laborado. Monserrat Ramiro, analista energética del Instituto Mexicano para la Competitividad, señaló que, con el aumento de las jubilaciones, la CFE corre el riesgo de quedarse sin sus mejores expertos, quienes ayudarían a enfrentar los cambios que se prevén con la reforma energética. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo